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Résumé :

Le philosophe et sociologue francais Gilles Le povetsky a critique la civilisation contemporaine une
critiques internes pour révéler les contradictions de ce qu'il appelé l'ére de [’hyper modernité, qui a connu des
nombreux changements a tous les niveaux aprées passé du capitalisme calcique au capitalisme de consommation
hédoniste .ensuite, L'exploitation de I’hyper modernité & deux discours contradictoires et ces dernier ne perturbe
pas le mode de vie des sociétés modernes, selon lui, puisque les paradoxes juxtaposition sont en harmonie et non
pas en conflit, en effet , cette juxtaposition est ce que nous étudions a travers les écrits de Lipovitsky et démontre

ses manifestations. Par conséquent, le probléme qui se pose ; quelles sont les paradoxes juxtaposition dans

[’ypermodernité ? et quelle sont ses manifestations ?

Mots clés : I'Hyper modernité, 1’hyperconsommation, I’homme hypermoderne, les paradoxes

juxtaposition, ’aprés- devoir.
Summary:

The philosopher and sociologist Gilles Lipovetsky usually tends to criticise modern western civilization
which is considered as profound criticism since he himself is a part and a member of the culture. His critical view
reveals a set of paradoxes carried within what he called Hypermodernity. This civilization had witnessed changes
in all fields and on all measures after moving from classical severe capitalism to the hedonistic consumer
capitalism. According to the sociologist investing hypermodernity in two distinct contradictive manners do affect
the lifestyle of modern societies, since these paradoxes are in harmony not in conflict in parallel side by side. This
juxtaposition along with we try to convey through the writings of Gilles Lipovetsky. Based on this we raise the
problem as follows: what does the juxtapotions of paradoxes in hypermodernity mean? And what are its

manifestations?

Keywords: Hypermodernity; hyperconsumerism, human hypermodernity, juxtapotions of paradoxes, after

duty.
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